

- MISSIONS PRINCIPALES :**
- Généraliste de l'aide aux personnes en difficultés quelles qu'elles soient
 - Mise en réseau avec d'autres associations
 - Echanges de jeunes ; aide à la mobilité



THÉMATIQUES D'INTERVENTION

- Lutte contre l'exclusion en France et dans le monde
- Accès aux besoins élémentaires pour tous

PRIORITÉS POUR 2018-2020

- Développer le volet jeunesse (mobilité et mobilisation via les dispositifs services civiques, volontariat)
- Impliquer toutes les autres actions du secours populaire
- sensibiliser à la solidarité mondiale en interne et en externe

CONSTRUIRE ET CO-CONSTRUIRE LA SOLIDARITÉ ET LA MANIÈRE DE L'APPLIQUER AVEC LES PARTENAIRES INTERNATIONAUX

Sur le terrain, une campagne nationale spécifique " Solidarité Internationale " est lancée par le Secours Populaire d'avril à juin avec l'organisation d'une " chasse aux œufs " autour de stands d'activités et d'un repas solidaire . La fédération organise des échanges de jeunes (Par exemple : Français et Palestiniens se retrouvent dans le cadre de summer camps ici et là bas, animés par les jeunes. Elle est très attentive aux principes de réciprocité et de co-construction des projets :

Périmètre géographique d'intervention : Département des Bouches du Rhône. Les actions sont portées par les comités locaux qui en réfèrent à la fédération.

Publics-cibles : jeunesse (16/30 ans) ; dispositif "copains du monde " : tout public ; personnes accueillies sur les permanences de solidarité.

Outils mobilisés : Méthodes de l'éducation populaire, projections , débat mouvant.

CANELLE BOUTEAU, TITULAIRE DU POSTE FONJEP

Arrivée récemment sur le poste FONJEP EAD, Canelle est depuis 2 ans au Secours populaire 13 où elle avait précédemment fait un service civique. Elle est Responsable jeunesse et solidarité internationale.

Son cursus : BTS agricole / environnement et une première expérience professionnelle avec les " Petits débrouillards " Elle a participé à 2 échanges avec des jeunes (au Maroc : activité pédagogique avec les enfants et en Palestine autour du théâtre forum).

Elle apporte aux actions d'ECSI qu'elle développe son réseau dans le champs de l'animation et de l'éducation populaire. L'association étant perçue plutôt comme faisant de l'humanitaire (urgence Haïti/Gaza -formations bénévoles secouristes), elle s'attache à être plus dans la coopération avec les associations, à faire de l'éducation populaire avec l'implication des personnes -en amont, pendant et après.

MOTS-CLÉS

SOLIDARITÉ - COOPÉRATION - CO-CONSTRUCTION - ÉDUCATION POPULAIRE - PARTICIPATION